

**Veículo: Prensa Libre**

**Data: 06/10/2014**

**Título: Unicef certifica hospital de Quiché**

**Link: [http://www.prenslibre.com/quiche/Quiche-banco-leche-lactancia-ninos-Unicef-certificacion\\_0\\_1225077739.html](http://www.prenslibre.com/quiche/Quiche-banco-leche-lactancia-ninos-Unicef-certificacion_0_1225077739.html)**

## **Unicef certifica hospital de Quiché**

Delegados del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef, en inglés) certificaron al Hospital Regional de Santa Cruz del Quiché como amigo de la lactancia materna, porque es el primero a escala nacional que cuenta con banco de leche humana.



Personal del hospital de Quiché recibe certificación como amigo de lactancia materna. (Foto Prensa Libre: Óscar Figueroa)

**SANTA CRUZ DEL QUICHÉ** - La coordinadora del Comité de Nutrición Pediátrica del Hospital Regional de Quiché, **Karin Morales**, informó que la designación recibida de la Unicef es resultado de un proceso de seis años, en el que han logrado posicionar la labor del banco de leche materna en ese departamento.

“Para nosotros es motivo de alegría este reconocimiento, pues significa que estamos trabajando bien para los recién nacidos”, puntualizó Morales.

Gustavo Gularde, de Unicef, indicó que la certificación entregada al centro asistencial de la cabecera demuestra lo necesario que es para la población infantil que en estos lugares se disponga de leche materna, para ayudar a la nutrición de niños hospitalizados.

“El galardón es una pintura de Pablo Picasso dedicada a la lactancia materna y una placa que honra el esfuerzo de autoridades actuales y anteriores del Hospital Regional de Quiché”, comentó Gularde.

Salomón Delgado, director del hospital, felicitó al personal que ha laborado desde hace años para lograr la acreditación de Unicef

**POR ÓSCAR FIGUEROA / QUICHÉ**